

Église & Innovation Numérique

Eglise & Innovation Numérique a voulu répondre à l'appel du Pape François « N'ayez pas peur de devenir les citoyens du territoire numérique ». Le but de l'association est de soutenir les projets innovants au service de l'Église et des croyants.

<https://eglise.in/> On y trouve beaucoup de sites et applis smartphone (pour prier, se former, lire et méditer la Bible etc.).

Le diocèse de Laval

présente aussi plusieurs applications : <https://diocesedelaval.fr/les-applis-a-connaître/>

Certains sites et applications sont présentés plus bas de façon plus détaillée.

Sites Internet

KTO

KTO Les émissions <https://www.ktotv.com/emissions>

L'ABC de la foi

Honorine Grasset vous invite à voyager avec les mots de la foi. Ces petits mots essentiels, mots simples que les croyants entendent distraitement le dimanche, mais qu'ils ne sauraient pas forcément définir. Notre guide a d'abord écouté comment le mot résonne aujourd'hui, raconte ensuite l'essentiel à savoir, dans la vie courante et dans l'Église ; puis suggère comment en vivre vraiment, en proposant quelques exercices spirituels et une prière. Vous ne repartirez pas comme vous êtes venus !

Plusieurs vidéos de 15 min

<https://www.ktotv.com/emissions/labc-de-la-foi>

Pourquoi, Padre ?

Chaque semaine, un prêtre répond en 3 minutes à vos questions, sur la foi, la vie spirituelle ou encore le magistère de l'Église... De manière claire et directe, ils vous proposent leur réflexion et leur éclairage.

Envoyez vos questions à pourquoipadre@ktotv.com

<https://www.ktotv.com/emissions/pourquoi-padre>

Bonne nouvelle !

PRENOM MARLENE vous présente une série de bonnes nouvelles qui n'ont pas l'air d'en être ! 40 épisodes cathos mais pas lisses. Âmes sensibles, ne pas s'abstenir !

Une série de PRENOM MARLENE, produite par KTO. A retrouver tous les vendredis soir à 21h30 sur KTO

<https://www.ktotv.com/emissions/bonne-nouvelle>

Un Cœur qui écoute

Dans un cadre sobre, avec quelques images propices à la méditation, "Un cœur qui écoute" donne toute sa place à la spiritualité sur le ton de l'intime. Cyril Lepeigneux reçoit un invité pour 26 minutes d'évocation d'une vie, d'une intense expérience spirituelle. La foi vivante et incarnée par des témoins.

<https://www.ktotv.com/emissions/un-coeur-qui-ecoute>

Rencontre avec ...

Le troisième dimanche de chaque mois, Régis Burnet reçoit un invité de son choix, une figure marquante, une pensée originale, un témoin de notre temps. Notre professeur de Nouveau Testament, curieux d'art, de culture et de théologie, nous fera partager ses rencontres.

<https://www.ktotv.com/emissions/rencontre-avec>

Témoignages

Ce programme court de trois minutes présente les témoignages émouvants d'hommes et de femmes qui ont rencontré Dieu. À l'occasion d'un événement survenu dans leur vie, comme une rencontre, un deuil ou une maladie, ils ont vécu une rencontre avec Jésus qui a complètement changé leur vie. Ils nous expliquent comment et nous font partager leur joie.

<https://www.ktotv.com/emissions/temoignage>

FORMATION CATHOLIQUE

Formation catholique propose plusieurs parcours, moocs, topos etc. pour tous, niveau intermédiaire, approfondissement.

<https://www.formation-catholique.fr/>

Voici quelques moocs :

- **Le mooc sur Jésus Christ.** Les thèmes abordés : le Fils de Dieu / le Sauveur / le Seigneur, Christ Roi / Il guérit, pardonne et libère / Il enseigne / Il appelle et envoie / Vivre avec Jésus
- **Le mooc sur la prière.** Les thèmes abordés : la prière dans les Ecritures / la prière personnelle et communautaire / prendre du temps pour le Seigneur / se laisser conduire par l'Esprit
- **Le mooc de la messe**

On y trouve aussi des parcours spirituels en 20 min ; les formats courts sur plusieurs thèmes (1 vidéo de 7 min + 1 texte à méditer)

<https://www.theodom.org/nos-series/>

Les catégories de séries : "Dieu" pour mieux rencontrer les trois personnes de la Trinité ; "Bible" pour étudier les livres de l'Écriture Sainte ; "Vie chrétienne" pour savoir qui nous sommes et comment suivre le Christ ; "Église" pour découvrir la vie de l'Église catholique, Marie et les sacrements.

Le caté en 3 minutes

Un dessin animé qui met les enseignements de l'Église à la portée de tous. Un dessin à la ligne claire dans ces 72 épisodes proposés par le père J.M. Schwartz (diocèse de Vaduz) et l'association KathMedia.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLIcePO_eJb299XFdAr--xqzQxdX5q3JZN

Rencontrer Jésus

<https://jesus.catholique.fr/> : une invitation à rencontrer Jésus

Lancé le 7 novembre 2013, au cours de l'Assemblée plénière des évêques, le site Rencontrer Jésus propose aux internautes de comprendre qui est Jésus, de prendre conscience qu'il peut changer leur vie. Il est une invitation à le rencontrer.

Construit autour de questions, il offre des éléments de réponses sous différentes formes et facettes : éclairage, extrait de l'Évangile, œuvre d'art et son commentaire, vidéo, prière... Des témoignages vidéo dévoilent comment la rencontre avec Jésus peut changer et bouleverser une vie.

Chacun est invité à une découverte progressive, à un parcours personnel selon la forme qui le touche : texte, vidéo, œuvre d'art, prière.

Douze questions sont proposées à l'ouverture du site et seront enrichies à partir des questions posées par les internautes ou écrites en fonction du temps liturgique et des grandes fêtes.

Construit de façon collaborative, le site a vocation à enrichir l'ensemble des sites catholiques : plusieurs flux RSS et un widget permettent d'intégrer facilement et automatiquement ses contenus sur d'autres sites.

Mon expérience de Dieu

La plateforme de témoignages vidéos de foi chrétienne de moins de deux minutes

« Mon expérience de Dieu » publie deux fois par semaine de courtes vidéos de témoignages de chrétiens qui souhaitent partager un moment ou un aspect de leur vie de foi. Un site Internet ouvert à la diversité des expériences (A travers une rencontre, Confiance en Dieu, Conversion, Avec Marie, Dans l'épreuve, Au service de l'Église, Etre témoins missionnaire, Le mariage, La Prière, La vie religieuse, Prêtre, JMJ)

<https://monexperencededieu.fr/>

Applications

AELF

Lire la Bible sur Internet et s'abonner aux lectures du jour

Être accompagné par la Parole de Dieu chaque jour, lire la Bible liturgique à son rythme, prier au rythme de l'Eglise avec la liturgie des Heures... Sur AELF.org, retrouvez toute la Bible dans sa traduction officielle liturgique (celle qui est proclamée lors des célébrations eucharistiques) et aussi les prières de l'Eglise de chaque jour : prière des heures (laudes, vêpres, ...) et lectures de la messe quotidienne.

ZeBible

ZeBible : une expérience biblique interactive et connectée pour la jeunesse

Ze Bible est bien plus qu'une édition singulière en papier de la Bible. Ce sont aussi des outils numériques, qui s'adressent directement aux jeunes. Le site de ZeBible et les différentes interfaces ont été repensés au cours de l'année 2019.

Pour découvrir l'application : <https://catechese.catholique.fr/outils/sites-internet/8733-zebible-experience-interactive-et-connectee/>

POUR PRIER



Découvrir Dieu

📖 Découvrir Dieu développée par la communauté de l'Emmanuel.

Chaque jour, l'application propose une petite pensée accompagnée d'une illustration qui permet de se ressourcer, un chant religieux accompagné de ses paroles et d'une piste audio, les lectures du jour, l'évangile du jour ainsi qu'un commentaire qui s'y rapporte.

De petits extras sont disponibles via le menu principal: des recueils de textes en lien avec des parcours ou thèmes bien précis (neuvaines, Toussaint, Sur les pas de...); une encyclopédie des saints avec, pour certains, une petite biographie, une citation ou une illustration ; différents registres de prières (prier avec le pape François, avec les saints...). L'utilisateur peut alors en apprendre davantage sur l'histoire des saints, notamment ceux qui ont inspiré nos prénoms et ceux de nos proches.

😊 L'application permet de co-construire un petit carnet personnel où chacun peut recenser tout ce qui l'intéresse, collecter les textes et images qu'il souhaite préserver sur du long terme. Abordable dès le plus jeune âge, ce contenu offre aux enfants, dès leur première communion, des éléments accrocheurs (images, petites prières, chants avec paroles...) qui leur permettent de découvrir l'univers de la messe et de l'Eglise.

✦ Avec un visuel simple et épuré, au service de l'utilisateur, cette application est accessible pour petits (à partir de 3 ans) et grands.

Pour découvrir l'application : <https://play.emmanuel.info/media/decouvrir-dieu-lapplication-de-priere-quotidienne-de-la-communaute-de-lemmanuel/>

➡ Téléchargez l'application mobile "[Découvrir Dieu](#)"

Prie en chemin



☞ Prie en chemin développée par les jésuites de la Province d'Europe Occidentale Francophone (qui comprend la Belgique francophone).

Chaque jour, l'utilisateur y retrouve un enregistrement d'une douzaine de minutes composé de chants, lecture et méditation. Les textes sont lus par des religieux ou laïcs proches de la spiritualité d'Ignace de Loyola. Il est aussi possible d'avoir les Textes du jour sous les yeux. Quant aux chants, ils proviennent d'horizons très divers: Taizé, Emmanuel, Matthieu Cossiez, Chemin Neuf, Exo...

😊 Les pistes aident l'auditeur à faire le lien entre le Texte et sa vie. Par ailleurs, à côté des propositions quotidiennes, il existe aussi des prières thématiques: 8 minutes sur l'anxiété, 5 minutes sur la solitude, 10 minutes de prière pour l'unité, 12 minutes pour prier en famille... Enfin, la dimension "audio" permet à l'utilisateur de prier... en chemin!

☐ Le bruit des cloches, en début d'enregistrement, sert d'appel au recueillement et invite à la communion.

✦ Application gratuite, facile à télécharger, destinée à un public large, accessible au débutant comme à l'initié. Elle est reliée à un site web, qui propose d'autres ressources. Et notamment de vivre des retraites en ligne, individuellement ou en famille.

➡ Téléchargez l'application mobile [Prier en chemin sur Android](#) ou sur App Store

Retraite dans la ville



☞ Retraite dans la ville développée par les dominicains de Lille.

Retraite dans la ville

Idéale pour prendre un temps de prière quotidien, cette appli conçue pour un large public permet de vivre plus intensément les temps liturgiques importants. Testée pendant la période de l'Avent, un office chanté était également proposé chaque jour. Et de temps à autre, une vidéo également offerte (par exemple le dialogue entre une religieuse et un jeune philosophe).

😊 Trois petits coups de cloche précèdent le début de la méditation lorsqu'on choisit de l'écouter, méditation qui est alors lue par un frère ou une sœur (les noms sont renseignés). Un menu permet de mettre des méditations en "favoris", de gérer la notification ou de confier une intention de prière particulière (en 500 caractères max.).

☐ On peut aussi télécharger cette méditation pour la lire ou l'écouter hors connexion. Et même la partager (via e-mail, WhatsApp, Messenger, Signal, etc.)

✦ Application gratuite et très simple à télécharger. Visuel soigné, et design épuré.

➡ Téléchargez [l'application mobile Retraite dans la Ville](#)

La louange et l'adoration

Louange par Cathoglad



<https://www.youtube.com/channel/UCyqNDJES9N4ly4DIkYGBBy7w>

Glorious Louange



<https://www.youtube.com/@Gloriouslouange>